

## A3 - Exemple de paragraphe argumentatif

---

Nous pouvons difficilement soutenir la peine de mort lorsqu'on voit dans l'histoire les erreurs judiciaires dans tous les pays. En effet, la justice est rendue par des hommes, qui par définition ne sont pas infallibles. Avec le temps, avec les progrès scientifiques, des révisions de procès peuvent aboutir à des remises en causes d'un premier jugement. Nous l'avons vu tout récemment avec l'affaire Patrick Dills qui a passé 15 ans en prison dans des conditions inhumaines pour un crime qu'il n'a jamais commis. Si son procès avait eu lieu avant 1981, nul doute qu'il aurait été condamné à mort et que l'état aurait commis l'irréparable. Que vaut-il mieux ? Laisser en liberté ou en prison un coupable, ou punir et guillotiner un innocent ? Dans l'histoire, plusieurs malheureux ont été victimes de ce type d'erreurs. Par exemple le couple Rosenberg a été accusé de trahison en pleine Guerre Froide dans l'hystérie de la chasse aux sorcières. Des recherches historiques ont révélé bien des années après le rôle mineur que ces individus jouaient dans les réseaux d'espionnage. Ce crime est indigne d'une société civilisée où la vie de l'homme est d'une valeur suprême.